

GRUPO ELEKTRA SE REESTRUCTURA PARA FORTALECER SU LIDERAZGO EN NUESTRO PAÍS Y CONSOLIDAR SU CRECIMIENTO EN LATINOAMÉRICA

-Carlos Septién Asume la Dirección General de Grupo Elektra-

-Excelencia en la Atención al Cliente, Modernización de los Puntos de Venta, y Productos de Clase Mundial: Retos Centrales de la Nueva Estructura Directiva-

Ciudad de México, 15 de enero de 2007, Grupo Elektra, S.A. de C.V. (BMV: ELEKTRA*; Latibex: XEKT), la empresa líder en comercio especializado, financiamiento al consumo y servicios bancarios y financieros en Latinoamérica, anunció hoy que su Consejo de Administración renovó la estructura directiva del Grupo para consolidar el liderazgo de la compañía en nuestro país y garantizar un crecimiento firme y sostenido en Latinoamérica.

El señor Septién ha sido Director General de Banco Azteca—empresa de Grupo Elektra—desde su fundación en 2002, y en cuatro años ha colocado al Banco como uno de los más importantes en México en términos de infraestructura de distribución, y en el desempeño de las variables bancarias más significativas.

"Carlos Septién ha mostrado un sólido liderazgo y determinación sin paralelo para generar crecimiento dinámico en múltiples entornos," comentó Ricardo B. Salinas, Presidente del Consejo de Administración de Grupo Elektra. "Estoy seguro de que su habilidad para concebir y administrar empresas de alto rendimiento, a través de brindar servicios de clase mundial, generará una mayor fortaleza en nuestras operaciones."

El señor Septién sustituye a Javier Sarro, quien fue Director General de Grupo Elektra desde el año 2000, y quién será el encargado de la expansión internacional del Grupo, la cual se intensificará de manera importante en el futuro cercano.

"Es bienvenido el reto de construir más allá de los altos estándares logrados bajo la conducción de Javier Sarro," indicó Carlos Septién. "Con la solidez del negocio y el equipo de trabajo superior que recibo de Javier, me

enfocaré en hacer crecer el posicionamiento de nuestra compañía en México y en América Latina, bajo criterios de máxima rentabilidad."

En la operación de Grupo Elektra, Carlos Septién cuenta con el apoyo de dos ejecutivos de amplia trayectoria, y generadores de resultados superiores, Josué Garza y Juan Carlos Alonso. El señor Garza es Director General de Operación Geográfica, y es responsable de asegurar la mayor calidad en el punto de venta, para brindar atención de excelencia a todos sus clientes. El señor Alonso es Director General de Productos, Servicios y Abasto, y su función es seleccionar la mercancía más adecuada, con el abasto suficiente, y brindar un servicio post-venta de calidad superior.

"Estoy comprometido con dotar a Grupo Elektra de los productos y el servicio que satisfagan de manera óptima a nuestros clientes, así como de operar de la manera más eficiente, para generar ventas y EBITDA sobresalientes," concluyó el señor Septién. "Con ello ganamos en Grupo Elektra, y simultáneamente damos acceso a productos accesibles a millones de familias en los países en que operamos, con lo que contribuimos a elevar su calidad de vida."

Carlos Septién tiene más de 25 años de experiencia en instituciones de servicios financieros. Es ingeniero industrial por la Universidad Iberoamericana, y tiene una maestría en administración de empresas por la Universidad de Purdue.

Perfil de la Compañía:

Grupo Elektra (www.grupoelektra.com.mx) es la cadena de tiendas especializadas, de crédito al consumo y de servicios bancarios más importante de Latinoamérica. El Grupo opera más de 1,000 tiendas en México, Guatemala, Honduras, Perú y Panamá. Grupo Elektra también ofrece productos financieros a través de más 1,500 sucursales de Banco Azteca localizadas en México y Panamá. Los servicios financieros del Grupo incluyen depósitos, préstamos, transferencias electrónicas de dinero, seguros, administración de fondos para el retiro y servicios de información crediticia. Grupo Elektra es parte de Grupo Salinas (www.gruposalinas.com), grupo de empresas dinámicas, de fuerte crecimiento y tecnológicamente avanzadas, enfocadas en crear valor para el inversionista, contribuir a la construcción de la clase media en México, y mejorar a la sociedad a través de la excelencia. Creada por el empresario mexicano Ricardo B. Salinas, Grupo Salinas provee un foro para el intercambio de ideas y mejores prácticas administrativas entre los distintos equipos de dirección de las empresas que lo conforman.

Con excepción de la información histórica, los asuntos discutidos en este comunicado son conceptos sobre el futuro que involucran riesgos e incertidumbre. Es posible que los resultados actuales difieran sustancialmente de los proyectados. Otros riesgos que pueden afectar a Grupo Elektra se identifican en documentos enviados a las autoridades de los mercados de valores.

Contactos:

Dinorah Macias
Relación con Inversionistas
Grupo Elektra
Tel. +52 (55) 1720-7821
Fax. +52 (55) 1720-7822
dmacias@elektra.com.mx

Bruno Rangel
Director de Relación con Inversionistas
Grupo Salinas
Tel. +52 (55) 1720 9167
Fax +52 (55) 1720 0831
jrangelk@gruposalinas.com.mx

Daniel McCosh
Comunicación Internacional
Grupo Salinas
(5255) 1720-0059
dmccosh@gruposalinas.com.mx